

PANGE LINGUA

**BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR
ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA
DE LOS ANGELES, CALIFORNIA,
N° 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL**

N° 94 + JULIO - AGOSTO + 2014



ESTA ES LA PARROQUIA SAN ANTONIO DE PADUA EN EL 3074 MADISSON STREET, DE RIVERSIDE, CA. 92504, T. 951 352 83 93, EN LA QUE EL DIA 14 DE ENERO DE 2012 FUE INAUGURADA SOLEMNEMENTE LA SECCION CORRESPONDIENTE AL NUMERO 99 DEL CONSEJO ARCHIDIOCESANO DE LOS ANGELES. SU PRESIDENTE EL SR. PEDRO SOLTERO CUYO TELEFONO ES EL 408 802 04 28. Y SIENDO INCLUIDA EN EL NUMERO 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL DE LAS OBRAS EUCARISTICAS DE LA IGLESIA. ENHORABUENA Y LES DESEAMOS QUE SEA POR MUCHOS AÑOS. ADORADO SEA EL SANTISIMO SACRAMENTO. POR SIEMPRE SEA BENDITO Y ADORADO

+++ INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA JULIO DE 2014 +++

=====

Por el provecho del deporte. Para que la práctica del deporte sea siempre ocasión de fraternidad y crecimiento humano.

El deporte en singular quiere tener sentido plural. Así pues sea mejor que hablemos de los deportes. Porque además la variedad es tal que sólo nos falta el deporte de cazar moscas, por un decir. Pasemos lista, para situarnos , porque hay deportes en el agua, en el aire, de invierno, de montaña, de motores. de pelota de tiro. ecuestres e incluso mentales, como el ajedrez. La lista nominal alcanza casi los 50.

En Atletismo destacan las carreras mayores, las llamadas :Maratón de casi 50 kilómetros y una de las más famosas es la de Los Angeles en California. El Baloncesto es un deporte de los más considerados y aplaudidos en los Estados Unidos precisamente. El boxeo es de alcance mundial con los campeonatos nacionales de cada país incluidos. En el ciclismo son famosas las carreras de varios días por todo el país como Francia, España , Italia. El fútbol, diversificado en estilo europeo y estilo americano, pero el más extendido y con más fanáticos el primero con todo y sus apuestas más que importantes y en el que se barajan sueldos y traspasos de jugadores con precios o costos de millonadas y en el que hay Primera y Segunda y Tercera División o categoría.

El Golf es el deporte de los ricos, de los más señores, de los que ya no quieren cansarse mucho divirtiéndose. Y citemos para no alargarnos mucho y acabar la lista, citemos el tenis, masculino y femenino y con sus diputadísimos campeonatos mundiales también.

Por deporte hemos de entender, pues, toda actividad física que implica una serie de reglas o normas a desempeñar dentro de un espacio o área determinada, como es el campo de juego o cancha, o el tablero, la mesa, etc., y casi siempre asociada a la competitividad deportiva de a ver quien lo hace todo mejor.

Popularmente la palabra deporte se utiliza para señalar una actividad que provee a sus practicantes de salud física. Suele ser recomendación médica muchas veces para mejorar la salud. Existen utensilios y estructuras que sugieren que los chinos realizaron actividades deportivas ya en el año 4000 antes de Cristo. Los monumentos a los Faraones indican una cierta cantidad de deportes ya reglados hace miles de años en el Antiguo Egipto. En América las

culturas mesoamericanas como los mayas practicaban el llamado juego de pelota que a su vez era un ritual.

Una amplia variedad de deportes estaban ya establecidos en la época de la Antigua Grecia de tal manera que se convirtieron en una parte importante de su cultura al crear los Juego Olímpicos., cada cuatro años, desde el 776 antes de Cristo hasta el 394 después de Cristo y llamados así porque tenían lugar en una pequeña población de la región del Peloponeso, llamada Olimpia.

La industrialización ha incrementado el tiempo de descanso de los ciudadanos en los países desarrollados y el disponer de tiempo para ver competiciones deportivas. La afición crece con la llegada de los medios de comunicación masivos. Se llega pues a la profesionalidad en el deporte y se crean nuevos héroes con los mejores jugadores. El futbol en Europa y América Hispana o el futbol americano y el beisbol en Estados Unidos son ejemplos de deportes que mueven al año enormes millonadas de dinero.

Es innegable que el deporte tiene una gran influencia en la sociedad y donde más se muestra es al tener una identidad nacional. En el terreno educativo juega un papel de transmisión de valores no sólo a los niños y adolescentes sino incluso a los adultos. Con la actividad corporal se inculcan valores de respeto, responsabilidad, compromiso y dedicación.

En el aspecto económico la influencia del deporte es indudable, debido ala cantidad de personas que practican el deporte así como las que lo disfrutan como espectáculo de masas , haciendo de los deportes importantes negocios que financian a los deportistas, agentes, medios, turismos y también indirectamente a otros sectores de la economía. Los encuentros deportivos sirven para afirmar el valor y las aptitudes físicas no sólo de los jugadores sino de la comunidad a la que representan.

Es común que los resultados en las competiciones internacionales sean interpretados como una validación de la cultura y hasta del sistema político del país a; que representan los deportistas. Este aspecto del deporte puede tener efectos negativos como estallidos de violencia durante o tras las competiciones. Por otro lado el deporte es considerado como un medio para disminuir la violencia y delincuencia en la sociedad.

Oremos pues como nos pidió Benedicto XVI cuando era Papa y en este mes de junio *para que la práctica del deporte sea siempre*

ocasión de fraternidad y crecimiento humano. Y roguemos también por la intención misionera: Para que el Espíritu Santo sostenga el servicio de los laicos que anuncian el Evangelio en los países más pobres. Abreviado para ponerla en el segundo lugar de su boletita de intenciones : Por el servicio de los laicos.

=====

INTENCION UNIVERSAL DEL PAPA PARA EL MES DE AGOSTO

=====

Por los refugiados. Para que los refugiados, obligados a abandonar sus casas por causa de la violencia, sean acogidos con generosidad y sean respetados en sus derechos.

Los refugiados son personas que han cruzado una frontera internacional porque corren el riesgo de ser perseguidas en sus países de origen. Hay otras personas, llamémoslas desplazados internos que no han cruzado una frontera internacional pero por algún motivo se ha ido de sus hogares.

La protección jurídica de los refugiados - en particular la Comisión de 1951 sobre el Estatuto de los Refugiados y la Convención de 1969 que regla los Aspectos Específicos de los Problemas relativos a los Refugiados en Africa - y el cometido de Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) constituyen el marco general para la protección y la ayuda a los refugiados. Asimismo, los refugiados están protegidos por el derecho de los derechos humanos y si se encuentran en un Estado que participa en un conflicto armado por el derecho internacional humanitario.

Para los desplazados internos no existe ningún instrumento jurídico equivalente a la Convención de 1951 sobre el Estatuto de los Refugiados. No obstante, el derecho internacional protege a las personas para evitar su desplazamiento o cuando el desplazamiento ocurre, mediante los siguientes instrumentos jurídicos: 1 - El Derecho Internacional de los Derechos Humanos y el Derecho de cada país; 2 - el Derecho Internacional Humanitario. en conflictos armados; 3 - los Principios Rectores de los Desplazamientos Internos que reflejan la normativa internacional en materia de derechos humanos y el derecho internacional humanitario para la definición de distintos aspectos relacionados con el desplazamiento.

El derecho internacional humanitario protege a las personas de los desplazamientos y mientras estos están teniendo lugar, siempre y

cuando no participen directamente en las hostilidades. De hecho, el derecho internacional humanitario tiene un papel fundamental en la prevención de los desplazamientos, pues lo prohíbe a menos que sea necesario por razones militares o para proteger a la población civil. Toda política sistemática de desplazamiento injustificado de civiles se considera un crimen de lesa humanidad.

A mediados casi de los años 1900, exactamente entre 1945 y 1952 Estados Unidos admitió casi medio millón de refugiados de los cuales el casi 20 % eran sobrevivientes judíos de llamado Holocausto , la matanza alocada de Hitler en Alemania.

En el 2008 la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) consiguió suministrar asistencia a 4,5 millones de los 11,4 millones de refugiados que se estima existen en el mundo. También protegió y ayudó a casi 13,7 millones de desplazados internos.

La tal Oficina del tal Alto Comisionado permitió también el retorno de 2,8 millones de refugiados y desplazados internos a sus casas. También satisfizo de forma activa las necesidades de casi 2,9 millones de apátridas - sin patria - y 800,000 personas en busca de asilo, así como otros grupos de especial interés: un total de 31,7 millones de personas despojadas de la más básica seguridad , necesaria para llevar vidas productivas y con sentido.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados ha sido galardonada dos veces con el Premio Nobel de la Paz, en 1954 y 1981.

Cuando uno busca en la computadora con dos palabras LOS REFUGIADOS se queda con los ojos cuadrados de tanta información de palabras y de imágenes. Valga todo lo dicho al respecto para que oremos como nos pide el Papa ***Para que los refugiados, obligados a abandonar sus casas por causa de la violencia, sean acogidos con generosidad y sean respetados en sus derechos.*** Y recordemos también la intención misionera: ***Para que los cristianos de Oceanía anuncien con alegría la fe a todos los pueblos del continente.*** Abreviado : ***Por los cristianos de Oceanía.***



**CUANDO LA VIDA TE PRESENTE RAZONES PARA LLORAR
DEMUESTRALE QUE TIENE MIL Y UNA PARA REIR**

La plaza de San Pedro testigo de algo más que una sucesión

Un giro en la historia

Roma, 23 de marzo de 2013 (Zenit.org (<http://www.zenit.org>)) Laura Moreno Marrocos
([/es/authors/laura-moreno-marrocos](#)) | 877 hits

En el último mes la plaza de San Pedro ha sido escenario de acontecimientos sorprendentes y novedosos en la Iglesia. Simultáneamente, a través de internet y de la labor de los medios de comunicación, se hizo plaza del mundo.

Un Papa, S.S. Benedicto XVI, con su renuncia ante la limitación de fuerzas para continuar ejerciendo el ministerio petrino, había cambiado la historia de siglos. El elegido como sucesor irrumpió desde el sur del continente Americano, desde la Argentina; es un jesuita que se hizo llamar Francisco. Esa plaza fue ante cada escena pueblo de Dios reunido, creyente, esperanzado y testigo. Iglesia, misterio, sacramento. Difícil comprensión del fenómeno sin un paradigma religioso.

Allí se despidió al Pontífice que hacía poco había "abierto las puertas" para renovar la experiencia de la Fe. Y allí se recibió al Papa que pidió silencio y oración para poder ser bendecido por Dios a través de su pueblo, antes de impartir él la suya.

El domingo 17 de marzo, ese pueblo acudió al primer Ángelus del Papa Francisco, quien en pocos días había conquistado la atención de creyentes y no creyentes con su presencia cercana y sus gestos de "cura de barrio". Tampoco pasó inadvertida su austeridad. Ni su espontaneidad, que retó los esquemas de la seguridad del Vaticano. Ni la naturalidad de saludar a los sorprendidos asistentes al finalizar la misa dominical en la parroquia de Santa Ana, hecho habitual en su país natal.

Después, desde el balcón del apartamento pontificio, el Papa comentó el Evangelio anclando el mensaje en anécdotas e ideas claras sobre la misericordia y el perdón, sin que faltaran toques de humor. En pocos días el obispo de Roma se había hecho vecino de sus feligreses.

Un giro en la historia

El martes 19, fiesta de san José, la plaza de San Pedro volvió a convertirse en el corazón de la Iglesia católica. Esta vez, para ser testigo del inicio del pontificado del 266 sucesor de Pedro, aquel pescador elegido por Jesús para "edificar su iglesia". Se llama Francisco, ha atravesado el océano Atlántico, nació en un barrio de la ciudad de Buenos Aires, creció rodeado de fútbol, tango, literatura y estudios de ciencias químicas. Es hijo de la fe de un pueblo, recibida a su vez de misioneros europeos, especialmente españoles, y de la transmisión de su abuela italiana, del Piamonte. Se formó en la escuela de los ejercicios espirituales de san Ignacio de Loyola.

Fue protagonista del post Concilio, de búsquedas teológicas en América Latina, de años duros de dictadura y de crisis sociales de magnitud, en su país. Se enfrentó a poderes políticos. Supo aunar esfuerzos con líderes de otros cultos cristianos y confesiones religiosas, para diversos temas de clamor social. Ante el avance de sectas invitó a Iglesias cristianas a rezar juntos y a reconocerse en Jesús. Como arzobispo y cardenal fue artífice en una construcción pastoral del episcopado latinoamericano reflejada en el documento de "Aparecida" (2007), actual carta de viaje de la Iglesia en el continente.

El hecho, por tanto, tiene los ingredientes de un giro en la historia de la Iglesia universal. Como si la primera evangelización de América, aquilatada en los siglos hasta alcanzar fisonomía y palabra propias, estuviera llamada a conducir la urgente renovación del conjunto de la Iglesia católica.

Esta vez, la plaza acogía también, a delegaciones de más de 130 estados del mundo que ponían de relieve el poder temporal del acontecimiento y la importancia de una comunidad de fe de mil trescientos millones de personas, que viven en las naciones más diversas. S.S. Francisco aclaró que el poder del sucesor de Pedro radica en el "servicio humilde, concreto,

rico de fe". Y que como san José, deseaba "abrir los brazos para custodiar a todo el Pueblo de Dios y acoger con afecto y ternura a toda la humanidad, especialmente los más pobres, los más débiles, los más pequeños; eso que Mateo describe en el juicio final sobre la caridad: al hambriento, al sediento, al forastero, al desnudo, al enfermo, al encarcelado (cf. Mt 25,31-46). Sólo el que sirve con amor sabe custodiar", afirmó.

Pidió a los líderes del mundo que colaboraran en custodiar y cuidar la creación, "designio de Dios inscrito en la naturaleza" y en ser "guardianes del otro". "No dejemos, les dijo, que los signos de destrucción y de muerte acompañen el camino de este mundo nuestro."

En un mensaje de carácter universal, comprensible y posible de ser compartido por creyentes y no creyentes, recordó "que el odio, la envidia, la soberbia ensucian la vida. Custodiar quiere decir entonces vigilar sobre nuestros sentimientos, nuestro corazón, porque ahí es de donde salen las intenciones buenas y malas: las que construyen y las que destruyen. No debemos tener miedo de la bondad, más aún, ni siquiera de la ternura", subrayó con voz firme y tono suave.

La plaza era testigo de una ceremonia sobria, simplificada a lo esencial sin perder la solemnidad propia. Cientos de miles de peregrinos habían madrugado para ocupar un sitio, con nueva motivación. Se multiplicaban las expresiones de alegría y de esperanza en la larga espera previa, y se desbordaron al paso del Papa Francisco en el jeep blanco descubierto. Sin embargo el clima de la plaza durante la celebración fue de oración, serenidad, hondura. Se aplaudió en momentos clave, cuando el Papa recibió el palo y el anillo del pescador y en algunos pasajes de la homilía.

La diversidad de procedencias, culturas, sensibilidades y carismas era notoria entre los participantes, aunque sin excesivo protagonismo de grupos. Entre ellos miembros de la Institución Teresiana.

Cincuenta años después resultaba fácil entender, con palabras del Concilio Vaticano II, lo que se vivía en aquella plaza: "Los gozos y las esperanzas, las tristezas y las angustias de los hombres de nuestro tiempo, sobre todo de los pobres y de cuantos sufren, son a la vez gozos y esperanzas, tristezas y angustias de los discípulos de Cristo. Nada hay verdaderamente humano que no encuentre eco en su corazón" (G.S. 1). Y sentir "la alegría de ser discípulos y misioneros de Jesucristo", eje de la evangelización en "Aparecía".

En los escasos días de pontificado se multiplican anécdotas, gestos y hechos que mantienen el interés de muchos, también de los medios de comunicación. Quienes han conocido al padre Jorge y al Cardenal Bergoglio saben que es rasgo de personalidad y estilo pastoral de quien ahora es S.S. Francisco.

A las puertas de la Semana Mayor del cristianismo la Iglesia parece estar viviendo un nuevo pentecostés. No porque deposite sus esperanzas en un hombre, hoy llamado Francisco, sino porque la elección del nuevo Pontífice y su actitud de servidor de todos, está movilizandolas mejores energías de la comunidad cristiana, despertando de un letargo la dimensión de Fe y contagiando la alegría de conocer a Jesús y vivir "sin bolsa ni alforja" buscando la plena dignidad y fraternidad entre todos.

Las palabras de un joven Jorge Mario Bergoglio escritas poco antes de su ordenación sacerdotal, cobran nuevo sentido a la luz de este momento: "Creo en mi historia, que fue traspasada por la mirada de amor de Dios. Y espero la sorpresa de cada día en la que se manifestará el amor, la fuerza, la traición y el pecado, que me acompañarán hasta el encuentro definitivo con ese rostro maravilloso que no sé cómo es, que le escapé continuamente, pero que quiero conocer y amar".

El Papa no deja de pedir que se rece por él ("y a favor, claro, no en contra", suele bromear).

**Laura Moreno Marrocos es argentina y directora del Departamento de Comunicación de la Institución Teresiana*



**NO IMPORTA LA FUERZA DE LA TORMENTA. CUANDO ESTAS
CON DIOS SIEMPRE HAY UN ARCOIRIS QUE TE ESPERA**

OS PRESENTO AL BEATO CIRIACO ELIAS CHAVARA



Nació en Kainakary, ciudad en la costa oeste de Kerala, India el 10 de febrero de 1805. Su vida desde la infancia estuvo caracterizada por el singularísimo amor al Santísimo Sacramento y a María a quien le consagraron sus padres a los pocos días de nacer depositándolo ante Ella en el Santuario de Nuestra Señora de Vechour.

Debía su piedad a su madre que le enseñó a recitar las primeras oraciones antes de iniciar el descanso cotidiano que ambos compartían con gran recogimiento

Integrado en la comunidad de rito siro-malabar, apenas despuntaba en su adolescencia cuando el P. Tomás Palackal, que atisbaba en el muchacho gestos inequívocos de virtud y clara aptitud para el sacerdocio, le animó a ingresar en el seminario de Pallipuram que estaba bajo su dirección.

Antes de ser ordenado Sacerdote perdió a sus padres y un hermano, por lo cual unos parientes cercanos consideraron que era mejor que abandonara los estudios y ayudara a su sobrina, hija del hermano fallecido. Ciriaco asumió sus responsabilidades sin dejar la formación y después de haber pasado por el seminario de Verapoly fue ordenado Sacerdote en 1829.

Al saber que el P. Parckal y el P. Perukkara, amigo de aquel, aspiraban a vivir la experiencia eremítica, se unió a ellos. Y en 1831 se iniciaba la construcción del Monasterio de Mannanam que pusieron bajo el amparo de San José. La idea del Prelado Mons. Stabillini, era contar con un movimiento religioso indígena, labor que encomendó a esos Sacerdotes. La comunidad creció y fue el germen de otro seminario colindante que sería de gran fecundidad para el clero y lo cual repercutió en la vida de los fieles.

Por su fidelidad y autenticidad Ciriaco se convirtió en un pilar de la Iglesia en ese Estado de la India y fue motivo de descanso para el Vicario Apostólico de Verapoly que le encomendó misiones eclesiales relevantes. Entre tanto con la ilusión de contribuir a la formación de los fieles se hizo con una imprenta de madera y con ella difundió la revista LA FLOR DEL CARMELO, el periódico EL

DEEPIKA y numerosos textos espirituales.

Hombre de oración acostumbrado a pasar varias horas ante el Santísimo recorría afanoso todas las parroquias de con una acción apostólica vigorosa que conllevaba numerosas bendiciones. En 1846 se convirtió en el Superior del Monasterio de Mannanam ya que los sacerdotes que encabezaron la fundación junto a él habían fallecido. El incremento de vocaciones que se produjeron bajo su amparo dio lugar a la Congregación de los Siervos de María Inmaculada del Monte Carmelo.

En 1858 se hicieron notorias las desaveniencias entre sacerdotes de rito siro-malabar y el Vicario Apostólico de rito latino, Mons. Bacinelli. Los primeros llevaron los malos entendido al Patriarca caldeo José VI con la esperanza de que designara un Prelado afín a ellos. Roma no lo autorizó peor el Patriarca nombró a Tomás Rochos quien creer a los católicos que contaba con la aquiescencia de la Santa Sede intoxicando más aún la relación entre los fieles que aceptaron su versión En la gravísima sima que se abrió acarreado la separación del legítimo Vicario Apostólico de Verapoly, Rochos no pudo anexionarse la fidelidad de Ciriaco que actuó con absoluta fidelidad a Roma y en calidad de Vicario General para la siro-malabares con sumo tacto y prudencia impidió que se consumara un cisma. Todo su quehacer estuvo guiado por el anhelo de mantener la unidad y la reconciliación dentro de la Iglesia. Amaba profundamente al Santo Padre.

Era humilde, caritativo y misericordioso, un gran apóstol que vivía entregado a los demás, El rezo del rosario, la adoración al Santísimo y la devoción a las llagas de Cristo, los dolores de María y los gozos y pruebas de San José en los que meditaba y difundía entre sus hermanos , formaban parte de su quehacer y acción apostólica. En medio de sus múltiples quehaceres incluía la escritura siempre con finalidad apostólica. Decía: Los días en que no hemos ayudado a nadie no merecen considerarse entre los días útiles de nuestra vida. Instituyó en Kerala las Cuarenta Horas. Ha sido denominado Apóstol de la Eucaristía. Estuvo dedicado particularmente a los enfermos y desvalidos para los que fundó una Casa.

En 1866 fundó la Congregación de la Madre del Carmelo, integrada por monjas carmelitas de rito siro-malabar. Este Beato, primer Prior General de los Carmelitas de María Inmaculada , murió en Koonammavu, localidad india cercana a la de Kochi, el 3 de enero de 1871. Fue beatificado por Juan Pablo II el 8 de febrero de 1986.

+ CONVIENE SABER QUE SOMOS UNA FEDERACION MUNDIAL +
=====

La Federación se constituyó con ocasión de un encuentro de los representantes de varias Obras nacionales de Adoración Nocturna, organizado en Roma por la Venerable Archicofradía de la Adoración Nocturna del Santísimo Sacramento, a la que adhirieron, gozando de los privilegios y beneficios concedidos a la Archicofradía de Pío X en 1906.

En el 2000, por iniciativa de las asociaciones nacionales de Adoración Nocturna de ocho países de varios continentes, se decidió ampliar las organizaciones de la Federación, abriéndola también a agregaciones que den impulso a obras eucarísticas. El 6 de diciembre de 2003 el Consejo Pontificio para los Laicos decretó la erección de la Federación Mundial de Adoración Nocturna a Jesús Sacramentado y otras Obras Eucarísticas como asociación internacional de fieles de derecho pontificio.

La Federación coordina las actividades para favorecer, reforzar y difundir el culto al Santísimo Sacramento y la devoción a la Virgen María: participación en los congresos eucarísticos internacionales, organización de peregrinaciones a santuarios marianos, realización de misiones confiadas por los Obispos.

La Federación tiene una Asamblea General que se reúne cada 4 años, coincidiendo con los Congresos Eucarísticos Internacionales. Tiene también un Consejo Directivo con su Presidente, otro Presidente Adjunto, tres Consejeros, un Secretario-Tesorero, un Subsecretario y un Asistente Eclesiástico.

La Federación cuenta con 39 Asociaciones miembros que reúnen a unos dos millones de personas y están presentes en 36 países distribuidos así : Africa 12, Asia 2, Europa 8, Norteamérica 9, Sudamérica 5. La Sede Central tiene esa dirección : Calle Gredos 2, 2 B, 288230 LAS ROZAS DE MADRID, España. El teléfono es 011 34 91 356 33 44 y el fax 011 34 91 637 06 88.

California lleva tres años en el número 12 de los afiliados y en la cual sorprende que Cuna sea el número 2 y México el 3. Para estar afiliados hacemos una contribución equivalente a 500 euros cada año.

LAS COSAS MAS PRECIADAS DE LA VIDA NO SE PUEDEN CONSTRUIR CON LA MANO NI SE PUEDEN COMPRAR CON DINERO.Y HAY QUE AGRADECERLAS DE TODO CORAZON Y CON TODA EL ALMA A DIOS QUE NOS LAS DIO Y SIGUE DANDO

+++++ AVISOS PARROQUIALES +++++
=====

= son avisos en los boletines dominicales y todos reales =
= hechos con buena voluntad pero muy mala redacción =

- = Para cuantos entre ustedes tienen hijos y no lo saben tenemos en la parroquia una zona arreglada para niños.
- = El próximo jueves a las 5 p.m. , se reunirá el grupo de las mamás. Cuantas señoras deseen entrar a formar parte de las mamás , por favor, se dirijan al Párroco en su despacho.
- = El Grupo de Recuperación de la Confianza en Sí mismos se reúne el jueves por la tarde a las 8. Por favor, para entrar usen la puerta trasera.
- = El viernes a las 7 los niños del Oratorio representarán la obra Hamlet de Shakespeare, en el salón de la Iglesia. Se invita a toda la comunidad a tomar parte en esta tragedia.
- = Estimadas Señoras, no se olviden de la venta de beneficencia. Es una buena ocasión para librarse de las cosas inútiles que estorban en casa. Traigan a sus maridos.
- = Tema de la Catequesis de hoy: Jesús camina sobre las aguas. Mañana : Búsqueda de Jesús.
- = El coro de los mayores de 60 años se suspenderá todo el verano con agradecimiento por parte de toda la parroquia.
- = El mes de noviembre terminará con un responso cantado por todos los difuntos de la parroquia.
- = El torneo de baloncesto de la parroquia continúa con el partido del próximo miércoles por la tarde. Venga a aplaudirnos. Intentaremos derrotar a Cristo Rey.
- = En el precio para participar en el cursillo sobre oración y ayuno incluye también las comidas.
- = Por favor, pongan sus limosnas en el sobre, junto con los difuntos que deseen que recordemos.
- = El Párroco encenderá su vela en la del altar. El Diácono encenderá la suya en la del Párroco y luego encenderá uno por uno a todos los fieles de la primera fila.
- = El próximo martes por la noche habrá cena a base de judías en el salón parroquial. a continuación tendrá lugar un concierto.
- = Recuerden que el jueves empieza la catequesis para niños y niñas de ambos sexos.

+++++ VIGILIAS DE ANIVERSARIO PARA JULIO Y AGOSTO +++++

JULIO 5 NUESTRA. SEÑORA DE GUDALUPE, SAN DIEGO, 76°

JULIO 5 PRECIOSA SANGRE, LOS ANGELES, 14°

JULIO 12 SANTA CLARA, SANTA CLARITA, 4°

JULIO 19 SAN ESTEBAN, LOS ANGELES, 3°

JULIO 26 NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE, OXNARD, 14°

JULIO 26 NTRA. SRA. DE GUADALUPE, SANTA ANA 4°

AGOSTO 2 LA ANUNCIACIÓN, ARCADIA, 4°

AGOSTO 2 SAN GERARDO DE MAJELLA, LOS ANGELES, 28°

AGOSTO 9 SANTUARIO NTRA, SEÑORA DE GUADALUPE, 50°

AGOSTO 16 SAN LEON Y SAN JAIME, SOLANA BEACH, 13°

AGOSTO 23 SAN JOAQUIN, COSTA MESA, 6°

AGOSTO 23 ESPÍRITU SANTO, LOS ANGELES, 7°

EL DOMINGO DIA 20 DE JULIO RECUERDEN QUE TENDREMOS REUNION DE TODOS LOS CARGOS DE LAS 3 A LAS 5 EN SANTA LUCIA, CITY TERRACE. ESPERAMOS NADIE FALTE, POR FAVOR

ORACION PARA EL PROCESO DE CANONIZACION DEL VENERBALE ALBERTO CAPELLAN ZUAZO LABRADOR, PADRE DE FAMILIA Y ADORADOR NOCTURNO DE ESPAÑA OH DIOS, QUE OTORGASTE AL VENERABLE ALBERTO CAPELLAN UN SINGULAR AMOR A LOS MISTERIOS DE TU CUERPO Y SANGRE Y EL CARISMA DE ENCONTRARTE Y SERVIRTE EN LOS POBRES, HAZ QUE YO SEPA TAMBIEN VIVIR INTIMAMENTE UNIDO A TI, SIRVIENDOTE EN LOS MAS NECESITADOS. DIGNATE GLORIFICAR A TU SIERVO ALBERTO Y CONCEDEME POR SU INTERCESION EL FAVOR QUE TE PIDO...AMEN,ASI SEA

+ + + Y PARA ACABAR LA PILDORITA DEL BUEN HUMOR + + +

Emocionado porque acaba de recibir su permiso de conducir un joven le pregunta a su padre, que es ministro, si pueden hablar sobre la posibilidad de que le preste el auto. El padre lo lleva a su estudio y le dice: Hagamos un trato...; si mejoras tus calificaciones, estudias la Biblia y te cortas el pelo, ya veremos. Un mes después el chico vuelve a preguntar a su padre si pueden hablar del auto. Otra vez se dirigen al estudio donde el padre dice: Hijo, estoy muy orgulloso de ti, has mejorado tus calificaciones y estudiado la Biblia con diligencia ; el único problema es que no te has cortado el pelo. El joven se queda un minuto en silencio y luego dice: Verás, papá,,,he pensado que al respecto que Sansón tenía el pelo largo, Moisés tenía el pelo largo, Noé tenía el pelo largo y hasta Jesús tenía el pelo largo... - Así es,- le contesta el padre, - y caminaban a donde querían ir.